

## Idul Adha 1438H Ala PCI Muhammadiyah Mesir

Senin, 06-09-2017

Idul Adha 1438H Ala PCI Muhammadiyah Mesir



Hari raya Idul

Adha selalu menjadi momen untuk memperkuat silaturahmi dan ikatan persaudaraan. Mahasiswa Indonesia di Mesir yang juga sering disebut dengan Masisir, mempunyai kebiasaan mengadakan acara Open House untuk menyambut Hari Raya, baik Idul Adha maupun Idul Fitri. Baik KBRI, keluarga maupun afiliasi seakan berlomba mengadakan acara tersebut baik hanya lingkup internal maupun dibuka secara umum.

Pada Idul Adha 1438H kali ini, Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Mesir mengadakan serentetan acara menyambut Hari Raya Idul Adha, dimulai dengan acara "Penyembelihan Kambing Shahibul Qurban" pada tanggal 1 September 2017 yang bertepatan dengan 10 Dzulhijah 1438 H.

Pada tahun ini, alhamdulillah Panitia Idul Adha PCIM Mesir diamanahi 4 kambing dari para shohibul qurban untuk disembelih dan dikelola oleh panitia qurban. Shahibul Qurban pada tahun ini adalah:

1. Bpk. Wahyudi Abdurrahim, Lc. MM (Penasehat PCIM Mesir)
2. Mbak Hanna Juairiyah, Lc. Dipl. (Penasehat PCIA Mesir)

3. Bpk. Musa Al Azhar, Lc., Dipl. (Sekretaris Majelis Tarjih dan Tajdid PCIM Mesir 2015/2017)

4. Syauqi Djamaluddin Siddik (Simpatisan Muhammadiyah Mesir)

Acara penyembelihan dimulai pada pukul 10.00 CLT di halaman depan Sekretariat PCIM Mesir dan selesai pada jam 15.30 CLT. Acara penyembelihan kali ini alhamdulillah berjalan lebih baik dibandingkan dengan tahun lalu, karena pihak panitia telah mempersiapkan dengan matang segala kebutuhan sebelum hari - H beserta pembagian tugas masing-masing bagian. Acara ini dihadiri oleh para kader Muhammadiyah Mesir yang terdiri dari mahasiswa, pelajar ma'had dan warga Muhammadiyah yang lainnya. Daging kambing yang telah dipotong, dibagikan kepada mahasiswa Indonesia di Mesir dalam bentuk makanan sate dan gulai yang disajikan pada acara Open House Idul Adha PCIM Mesir pada keesokan harinya (2 september 2017).

Selanjutnya, pada tanggal 2 September 2017, PCI Muhammadiyah Mesir mengadakan "Open House Idul Adha 1438 H". Acara dimulai selepas Magrib hingga jam 20.00 bertempat di halaman depan sekretariat PCIM Mesir, Bawwabah 2, Hay Asyir, Nasr City. Yang membedakan Open House tersebut dengan Open House lainnya di kalangan Masisir adalah lokasi yang dipilih. Jika kebanyakan mengadakan di ruang tertutup, PCIM Mesir membuat acara tahunan itu di sepetak pekarangan yang berlokasi di alam terbuka (outdoor) . Selain itu, sebagai penutup PCIM Mesir mengadakan nonton bareng film Inspiratif Guru Bangsa Tjokroaminoto. Layar yang dipakai adalah tembok tinggi imaroh seberang sekretariat PCIM hingga membuat setiap hadirin bisa menyaksikan film tersebut dari berbagai sisi.

Pada Acara Open House ini, PCIM mengundang Duta Besar Indonesia untuk Mesir Drs.Helmy Fauzi untuk menyampaikan sambutan dan Atase Pendidikan dan Kebudayaan (Atdikbud) KBRI Cairo Dr.Usman Syihab yang juga penasehat PCIM Mesir untuk menyampaikan tausiah. Akan tetapi, beberapa jam sebelum acara ,Sekertaris Dubes, Billhaq menyampaikan bahwa Dubes LBBI di Mesir kesehatannya dalam kondisi kurang baik sehingga berhalangan hadir pada kesempatan ini.Dr. Usman Syihab menyampaikan tausiah singkat dihadapan sekitar 60 orang - yang terdiri dari berbagai kalangan Masisir - mengenai hakikat pengorbanan dan bagaimana rakyat Indonesia secara tradisi memaknai hari raya Idul Adha.

Alhamdulillah acara berjalan dengan lancar, dengan hidangan sate dan gulai kambing plus nonton bareng film "Guru Bangsa Cokroaminoto".